

令和6年度



すこやか園だより

仙南すこやか園 令和6年5月24日発行



新緑の美しい季節となり、おひさまや心地よい風などの自然を感じながらお散歩をしたり、広い園庭での遊びを楽しんだりしています。戸外は、伸び伸び体を動かし気持ちを開放的にしてくれるだけでなく、虫や植物など様々な自然との出会いが楽しめる遊びの宝庫でもあります。

これからも天気の良い日には、戸外で季節の変化や新しいことを発見する楽しさを伝える機会をつかっていきたいと思います。



6月3日は衣替えです

3歳以上児は6月～9月まで園児服を着用せず、帽子も自由になります。

(バスワッペンに通園カバンに付けてください)

日によって気温や湿度の差がある時季ですので、お子さんの体調に合わせて、調整をお願いします。

子どもたちが、「自分でやってみよう！」とする意欲を大事にしていきたいと思いますので、着脱しやすい服装で登園をお願いします。着替えが迷子にならないよう記名も忘れずをお願いします。



太鼓の練習が始まるよ！

すこやか園では、様々な人とのつながりを大切にし、地域の方々と交流し、伝統文化に触れる経験をしています。その中で、地域の伝統文化でもある菖蒲太鼓は、20年以上前から毎年夏まつりで5歳児が演奏しています。憧れの太鼓に触れる時季が今年もやってきました！

太鼓の練習を6月7日から予定しています。初日は菖蒲太鼓保存会の方から手ほどきを受け、太鼓に触れてみたいと思います。今年は何んな音になるのか楽しみですね。



美郷っ子広場とは…

美郷町3つのこども園の5歳児が交流活動を行っています。1年に3回あり、子どもたちは、他園のお友達との活動を楽しみにしています。今年度**第1回目は6月25日(火)**にラベンダー園で行われます。たくさんお友達ができるといいですね。

毎週水曜日は『ノー電子メディアチャレンジデー(ミズモの日)』

すこやか園では『すこやかチャレンジデー』として、心と体を思いっきり使って、いろんなことにチャレンジしています。早速今月から3,4,5歳児さんは、戸外で遊具に挑戦したり、ホールで曲に合わせてノリノリで踊ったりして体を動かすことを楽しんでいます。0,1,2歳児は、各クラスで保育者と一緒に体を使った遊びを楽しみました。今後も子どもたちが楽しく意欲的に取り組める活動にしていきたいと思います。

お知らせ

国際ソロプチミスト大曲様からたくさんの絵本を寄贈していただきました。子どもたちと読んで楽しみたいと思います。ご家庭でも絵本の貸出日に手に取って、親子のふれあいタイムに活用してはいかがでしょうか！



すこやか園の教育・保育目標

「心豊かでたくましく生きる子ども」

…こんな子どもに…

- ◎じょうぶなからだで、元気いっぱいあそぶ子ども。
- ◎よく聞き、よく考え、自らすすんで行動する子ども。
- ◎互いのよさに気付き、共に喜び合える子ども。

保育体験&すこやか応援団 ご参加、ありがとうございます

13日～15日の保育体験では、お父さん先生、お母さん先生が大人気！一緒に遊んでもらい大喜びの子どもたちでした。参加された保護者の方からも「園での日常の様子を見ることができて良かった」「友達との関わりの中で、順番を譲ったり、協力したりして遊んでいた」等々の声が寄せられ、園での「育ち」をたくさん発見したようで、嬉しく思います。秋にも予定しておりますので、ぜひご参加ください！

14日はすこやか応援団の方やJAの方と一緒に5歳児さんが、泥んこになりながら、さつまいもの苗植えを一生懸命してくれました。秋には大きなさつまいもに育つことを今から楽しみにしているようです。

お忙しい中、さつまいもの他に里芋や枝豆も植えてくださり、ありがとうございました。

仙南小との合同引き取り訓練

大きな災害が発生したことを想定し、『緊急時園児引き取り訓練』を行います。年に1回の訓練ですので、ご協力をお願いします。今年度は仙南小と同日に行います。後日通知を配布しますので、ご覧になってください。

実施日：**6月25日(火)**

メール配信 14:40頃の前定

